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TEATRO FAMILIAR
Sábado 26 de noviembre. ¡JO, MAMÁ! Con 
la Compañía Regomelio. Salón de actos del 
Ayuntamiento.

MÚSICA
Sábado 3 de diciembre. CONCIERTO EN HONOR 
A SANTA CECILIA de la Societat Musical L’Illa de 
Benidorm. Salón de actos del Ayuntamiento.

Viernes 9 de diciembre. CONCERT DE PERCUSIÓ 
de la Societat Musical La Nova y la Societat 
Musical L’Illa de Benidorm. Salón de actos del 
Ayuntamiento.

Sábado 10 de diciembre. CONCIERTO EN 
HONOR A SANTA CECILIA de la Societat Musical 
La Nova. Palacio de Cristal del Gran Hotel Bali.

Mercadillo en MERCASA
Sí. Es el mercadillo de los miércoles. Sí, el de 

Mercasa, que ha vuelto de nuevo a Mercasa. 
De nuevo porque ha estado unos meses en Els 
Tolls y, hete aquí, ahora los de dicho barrio 
quieren que se quede en él. Los titulares de 
los puestos parece que prefieren Mercasa, 
aunque hay división. Los vecinos de la Colonia 
Madrid también, pero los Tollers han probado 
las bonanzas de tener el mercadillo cerca y no 
quieren perderlo.

Y la cosa llegó días atrás a tal punto que 

incluso hay quien ha propuesto una ‘consulta 
popular’, una especie de referéndum, para 
que fuesen los vecinos de todo Benidorm los 
que decidiesen si el mercadillo de los miércoles 
volvía a Mercasa o se quedaba en Els Tolls.

De momento no hay consulta y el mercadillo 
vuelve a sus orígenes, pero la cosa seguirá 
dando que hablar en el futuro. Eso sí, reconocer 
que, una vez ejecutadas las obras en Foietes, 
la celebración del mercadillo fue mucho más 
fluida. 

Mantener una publicación impresa de 
carácter gratuito no es tarea fácil. Directo 
Benidorm lleva 8 años en la calle, desde que 
naciera en 2008, alternando en diferentes 
etapas su periodicidad mensual y semanal. 
La política de contenidos también ha tenido 
una evolución según esas etapas, pero en 
todas ellas lo referente al turismo, el ocio y 
la empresa siempre ha tenido preferencia.

En este nuevo ciclo que comenzamos 
con la publicación que tiene en sus 
manos, que tendrá una periodicidad 
mensual, apostaremos por brindar especial 
protagonismo a la información empresarial. 
De la mano de ABRECA (Asociación de 
Bares, Restaurantes y Cafeterías) y AICO 
(Asociación Independiente de Comerciantes 
de Benidorm), cada mes tendremos 
secciones dedicadas a divulgar las noticias 
de mayor interés para ambos sectores. 

Queremos agradecer especialmente la 
confianza en nuestro medio de ambas 
asociaciones para impulsar este proyecto 
y, evidentemente, el respaldo de los 
patrocinadores y anunciantes que hacen 
posible nuestra existencia. Como medio 
gratuito, sin ellos nada de esto sería 
posible.

También es importante dejar constancia 
de que, en esta nueva etapa, Directo 
Benidorm no dará cobertura a la 
información política, suficientemente 
tratada en otras publicaciones diarias y 
semanales, tanto impresas como digitales. 

Turismo, ocio, información empresarial 
y… algo más. Entrevistas, reportajes, 
apoyo a proyectos solidarios y, muy 
pronto, un espacio para ver la actualidad 
con más sentido del humor. Nos 
seguirán encontrando cada mes en los 
establecimientos de Benidorm y, además, 
les invitamos a seguirnos cuando quieran 
en www.directobenidorm.es. ●

Una nueva etapa

EDITORIAL AGENDA

UNA IMAGEN CON VUELTA DE TUERCA

LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE 
GÉNERO
Viernes 25 de noviembre. Teatro. MUJER DE 
AGUA de Ana Benavente. Salón de actos del 
Ayuntamiento.

Martes 29 de Noviembre. Conferencia. 
“CONOCE, DETECTA Y ESCAPA DE LA 
VIOLENCIA DE GÉNERO”, a cargo de Marina 
Marroquí, presidenta de la Asociación ilicitana 
contra la violencia de género.

DEPORTES
Domingo 27 de noviembre. MEDIA MARATÓN 
Y 10 KILÓMETROS DE BENIDORM. 

Domingo 18 de diciembre. CARRERA SAN 
SILVESTRE DE BENIDORM.
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• Juanjo Vidal Si 2016 no acaba siendo un año 
récord en ocupación será porque el mercado 
nacional sigue sin despuntar. El sector hotelero 
ha renunciado a las ofertas de última hora y, 
aun así, tiene llenos los hoteles casi todo el año 
con la llegada de turistas de nuevos mercados 
y el incremento del turismo británico que elige 
un destino cercano, seguro y con una oferta 
más que consolidada en el Reino Unido.

Apartamentos y campings también crecen 
y mejoran su rentabilidad, pero los primeros 
se enfrentan a la competencia de la oferta no 
reglada que, a pesar de las eternas promesas, 
sigue sin controlar ni vigilar la Administración 
Autonómica. Los eventos que se celebran 
en Benidorm llenan, ya sean musicales o 
deportivos, y la temporada alta se extiende 
hasta la primera quincena de noviembre. 
Entonces… ¿Qué falla?

Retos urgentes
En términos generales falta resolver algunos 

males endémicos y mejorar las condiciones 
laborales de los trabajadores del sector. La 
situación de las camareras de piso requiere 
medidas y, por lo que respecta a los horarios de 
muchos trabajadores de hoteles, son insufribles 
y no están precisamente bien pagados. Si 
es cierto que la rentabilidad empieza a 
mejorar, el sector hotelero deberá mejorar las 
condiciones de sus trabajadores. Por cierto, 
este argumento también se puede aplicar a 

algunos comercios, afortunadamente pocos, 
que tienen trabajadores echando muchas más 
horas de las que pone en su contrato.

En cuanto a los males endémicos, va por 
sectores. El comercio y los agentes de viaje 
están de enhorabuena porque parece que las 
policías locales de todos los municipios de la 
comarca van a aunar esfuerzos para combatir 
la actividad ilegal de los ‘manteros’. Habrá que 
esperar resultados pero la iniciativa es buena. 
En cuanto a la mejora de la escena urbana, la 
ciudad avanza y comerciantes y restauradores 
lo agradecen, pero queda como asignatura 
pendiente saber cómo y cuándo se va a abordar 
una solución definitiva para los retranqueos, 
máxime en la Avenida del Mediterráneo, cuyas 
obras quieren iniciarse el año próximo.

Y patatas calientes
Ya saben, esas cosas de las que se ha discutido 

tantas veces que ya nadie hace caso cuando se 
habla de ellas. Véase tasa turística sí o no, 
todo incluido bueno o malo, acabar con el 
trile, inspeccionar los apartamentos irregulares 
o, como gran tabú de nuestra ciudad, ser 
reconocidos como municipio turístico.

Pero la patata más caliente es en la que nos 
jugamos buena parte del futuro de Benidorm: 
las comunicaciones. El tren de la costa es 
fundamental y hay que cerrar su llegada 
cuanto antes. Un destino como Benidorm no 
puede permitirse tener las comunicaciones 
actuales dentro de 10 años. Éste sí es el 
verdadero reto. ●

Combatir la oferta ilegal 
y mejorar las condiciones 

laborales son retos inminentes

   El principal objetivo a medio 
plazo es conseguir una mejora 

real de las comunicaciones

La solidez de Benidorm como destino turístico se refrenda cada año con la llegada de millones de turistas, pero a pesar de esa bonanza el sector se enfrenta, 
desde hace tiempo, a retos importantes que no acaban de resolverse de forma convincente. La mejora de las comunicaciones, la lucha contra la oferta ilegal y una 
política de personal que valore más a los trabajadores son algunos de los retos del modelo Benidorm en un futuro inmediato.

Además de las reflexiones que proponemos 
en este artículo, Benidorm tiene más retos 
como ciudad de cara al año próximo:
• Avanzar para convertirse en Destino 
Turístico Inteligente
• Minimizar los efectos del ‘brexit’ en la 
gestión turística
• Seguir ganando espacio para el peatón, la 
bicicleta y el transporte público
• Continuar avanzando en materia de 
participación ciudadana
• Mejorar la limpieza
• Y consolidar su cada vez más eficiente 
política promocional de la mano de la 
Fundación Visit Benidorm

MÁS RETOS DE FUTURO

BENIDORM 2017 
Retos para un destino líder
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LA SERIE ‘CUÉNTAME’ VUELVE A BENIDORM

Dos capítulos de ‘Cuéntame’ se han rodado recientemente en Benidorm. La serie más longeva 
de la televisión española está grabando su 18ª temporada y Benidorm vuelve a ser escenario de las 
vacaciones de los Alcántara varios años después. La familia Alcántara visitó Benidorm por primera 
vez en 2002, cuando se rodaba la primera temporada de la serie, ambientada entonces en el año 
1965. Una ficción que ahora transcurre en 1985.

Además de los actores principales de la serie –Imanol Arias, Ana Duato, María Galiano, Irene 
Visedo, Ricardo Gómez y Paula Gallego-, la grabación de estas dos entregas ha requerido la 
participación de unos 150 ‘extras’, en su mayoría residentes de Benidorm que se presentaron al 
casting organizado por la productora y publicitado a través de las redes sociales del Ayuntamiento 
y la Film Office.

CASIMIRO VILA, VECINO EJEMPLAR 2016
El presidente de la Asociación Doble 

Amor, Casimiro Vila, ha recibido de manos 
del alcalde de Benidorm, Toni Pérez, el 
Premio Vecino Ejemplar 2016, distinción 
creada a propuesta del Consejo Vecinal 
que celebra este año su sexta edición. 

Casimiro Vila tiene 82 años y es desde 
hace más de cuatro décadas presidente del 
Centro Doble Amor, entidad que fundó 
como un pequeño centro pedagógico 
destinado a niños con diversidad funcional 
psíquica, y que poco a poco fue creciendo 
hasta llegar a ser una institución que atiende y da trabajo a centenares de personas en toda 
la comarca. Vila supo conjugar esta actividad filantrópica con su actividad profesional como 
constructor y gestor de un camping. 

NACEN CAMALEONES PANTERA EN 
TERRA NATURA 

Los programas de conservación de especies 
de Terra Natura continúan dando sus frutos 
y recientemente el parque ha acogido el 
nacimiento de nuevos ejemplares de 
camaleón pantera (furcifer pardalis). Esta 
especie, originaria de Madagascar, destaca 
por el gran tamaño que alcanza y por los 
característicos colores de su piel. Tras dos meses 
del apareamiento y gestación, la hembra  de 
camaleón empezó a cavar en el sustrato 
y coloco 30 huevos. El equipo veterinario 
trasladó los huevos a la incubadora y, nueve 
meses después, las crías han empezado a 
nacer.

SINERGIAS ENTRE LOS GRANDES 
DESTINOS TURÍSTICOS

Responsables de Turismo de Benidorm, 
Lloret de Mar, Salou, Torremolinos y Calvià han 
aprovechado su presencia en la World Travel 
Market (WTM) de Londres para mantener una 
reunión y generar sinergias entre estos cinco 
municipios, líderes del segmento de sol y playa 
a nivel nacional. 

En la reunión participó la gerente de la 
Fundación Visit Benidorm, Leire Bilbao, y 
cuyo objetivo además de generar sinergias es 
intercambiar experiencias y conocimientos, 
y valorar los retos de futuro a los que se 
enfrentan los destinos de sol y playa. Los temas 
más importantes a tratar fueron la promoción, 
las relaciones con los operadores turísticos, 
acciones de ‘benmarking’, la financiación, y 
la complejidad de la regulación y ordenación 
turística en cuestiones como las viviendas de 
uso turístico. 

Los cinco municipios se han emplazado a 
una nueva reunión a principios de 2017 en la 
que valorar posibles acciones conjuntas. 

40.000 PERSONAS EN LA FANCY 
DRESS PARTY

La Fancy Dress Party congregó en un solo día 
a más de 40.000 personas en la zona inglesa de 
Benidorm, convirtiendo esta edición en la más 
multitudinaria desde que se celebra la fiesta. 
La mayoría de los asistentes fueron de origen 
británicos, disfrazados para la ocasión de un 
evento que se celebra ya tradicionalmente 
después de las Fiestas Mayores Patronales de 
Benidorm y que se ha convertido reclamo y 
cita imprescindible para miles de turistas.

HCB Y EL CLUB BALONCESTO 
BENIDORM SE UNEN PARA LA 
PROMOCIÓN DE LA SALUD EN EL 
DEPORTE

La Directora General de Hospital Clínica 
Benidorm, la Dra. Ana Paz, y el Presidente del 
Club de Baloncesto Benidorm, José Morán, 
han renovado por tercer año su acuerdo 
de colaboración. Esta firma ha ampliado las 
acciones conjuntas con el fin de promover 
la salud en el deporte y convertir HCB en el 
hospital de referencia del club. Para garantizar 
el estado de salud de todos los jugadores del 
primer equipo, los especialistas en Cardiología 
Deportiva del Instituto Cardiovascular de 
Hospital Clínica Benidorm (ICA) han realizado 
un completo chequeo cardiológico a cada 
uno. Además, HCB da cobertura médica y de 
ambulancia en todos los partidos del primer 
equipo en casa durante la temporada.
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● La Asociación de Bares, Restaurantes y Cafeterías 
(ABRECA) es una de los colectivos empresariales 
más longevos de nuestra ciudad. Desde los años 
80 hasta nuestros días hemos luchado por ofrecer 
un servicio a nuestros asociados y, además, ser 
portavoces de los problemas y reivindicaciones 
de nuestro colectivo ante las instituciones y ante 
otros colectivos. Hoy, para todos los que aún no 
formáis parte de este proyecto, os recordamos 
todo lo que ofrece ABRECA a sus socios.

• Representación ante las instituciones:
- Problemas de urbanismo (terrazas etc.)
- Búsqueda de soluciones a problemas de 
tráfico y aparcamiento.
- Problemas de basuras.
- Temas de insonorización de locales.
- Información de horarios en hostelería.
- Reclamaciones de “Turismo”.
- Reclamaciones por “competencia desleal”.
- Información de todas las normativas 
nuevas, ya sea del Ayuntamiento como de la 
Generalitat.

• Representación en el ‘Convenio Colectivo de 
la Hostelería’ y representación de la asociación 
ante la ‘Junta Arbitral de Consumo’
• Organizamos junto a Turismo los eventos del 
Benidorm Gastronómico, con al menos cinco 
jornadas anuales. (Nuestros socios tienen un 
20% de descuento en la inscripción de las 
Jornadas). 

• Asesoramiento laboral gratuito.
• Realización de cursos de manipulador 
de alimentos gratis para nuestros socios. 
Realización de cursos de alérgenos por 
convenio con el CDT y programación de 
diferentes cursos, degustaciones y actividades 
a lo largo del año.
• Además somos miembros de la ‘Asociación 
Provincial de Hostelería de Alicante’, 
pertenecemos a la ‘Comisión Permanente’ de 
Comercio del Ayuntamiento de Benidorm.
• También gestionamos descuentos con la 
SGAE y eventualmente suscribimos convenios 
con los parques temáticos de nuestra ciudad 
para obtener descuentos y ventajas para 
nuestros asociados.

Todos estos servicios y algunos más son los que 
reciben los socios de ABRECA por una cantidad 
de 12 € mensuales (0,40 céntimos diarios). Pero 
independientemente de estos beneficios, os 
invitamos a considerar, por encima de ninguna 
otra cuestión, que la unión de todos nos hará 
más fuertes, algo especialmente importante en 
una ciudad como Benidorm y en un momento de 
desarrollo y evolución como este.

Si te unes a ABRECA tendrás muchas ventajas, 
pero también formarás parte de un proyecto 
de futuro que pretende poner en valor nuestro 
sector. ●

Las ventajas de formar 
parte de una 
gran asociación

Crecemos, mejoramos 
y, sobre todo, creemos 
en lo que hacemos. 
Por eso es importante 
seguir apostando por dar 
visibilidad al trabajo de los 
restauradores de Benidorm.

Cada uno de nosotros, en nuestros 
establecimientos, recibimos a diario miles 
de personas, vecinos de Benidorm y turistas 
que nos visitan, y les ofrecemos lo mejor de 
nuestra casa, lo mejor de nosotros mismos. 
Todos sabemos lo que cuesta abrir cada día, lo 
duro que es a veces este gremio, pero seguimos 
creyendo y luchando.

Y de un tiempo a esta parte, además, estamos 
apostando por mejorar la calidad de nuestra 
oferta manteniendo unos parámetros de precio 
más que asumibles para nuestra clientela. Eso 
es Benidorm, una excelente relación calidad-
precio en todo, en su oferta gastronómica y 
de restauración también. Por eso creo que es 
importante impulsar iniciativas como la que 
estrenamos hoy en Directo Benidorm, porque 
vamos a hacer visible para nuestros asociados, y 
también para los establecimientos no asociados, 
que queremos trabajar de forma incansable 
para poner en valor la importancia de nuestro 
sector dentro de la gran oferta turística de 
Benidorm.

El objetivo es claro. Como restauradores 
debemos dar el mejor servicio a nuestros 
clientes, seguir apostando por la calidad y 
promocionar nuestra propuesta gastronómica. 
Como asociación debemos ser fuertes, trabajar 
todos en una misma dirección y, por supuesto, 
ser más. Por eso quiero invitar a todos los que 
aún no formáis parte de Abreca a uniros a este 
ilusionante proyecto. ●

Servicio, calidad y 
            promoción

Javier del Castillo
Presidente de ABRECA
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● Benidorm cerró el pasado mes de octubre su 
programación gastronómica de 2016 con las V 
Jornadas de los Arroces de la Tierra, en las que 
participaron 17 restaurantes que ofrecieron a 
los comensales menús con diferentes tipos de 
arroces autóctonos a un precio de 20 euros. 
Antes se habían celebrado las V Jornadas de 
la Cuchara en febrero, la feria de abril, el VI 
Concurso de Tapas y Pinchos en junio, y el 
Concurso de la Brocheta en septiembre.

Todos estos eventos, en los que han 
participado decenas de restaurantes, se han 
organizado en diferentes épocas del año para 

atraer al cliente local y turista a la oferta de 
restauración de la ciudad. Todos ellos son 
eventos en los que se ofrece gastronomía de 
gran calidad a precios muy competitivos, lo que 
permite dar a conocer las diferentes propuestas 
que numerosos establecimientos de la ciudad 
ponen a disposición de los amantes de la 
gastronomía en Benidorm. Y todos auspiciados 
por un padrino de honor de excepción, Juan 
Orquín, que durante décadas regentara el 
mítico restaurante ‘La Portuguesa’.

El tirón de los arroces
El presidente de Abreca, Javier del Castillo, 

subrayó en la clausura de las Jornadas de los 
Arroces que “es uno de los eventos que más 
éxito tiene” dentro del calendario del Benidorm 
Gastronómico “porque muestra lo nuestro, los 
platos autóctonos que la gente cada vez busca 
más”. Del Castillo ha apuntado que desde los 
establecimientos participantes se ha hecho un 
esfuerzo de “imaginación” para dar una vuelta 
al recetario tradicional y no repetirnos año tras 
año con los mismos arroces.

Los establecimientos que participaron en 
esta edición fueron: Arrocería La Marina, 

Authentic, Barranco Playa, Belvedere, Bolikki 
Lounge Restaurant, Club Naútico, Condal, El 
Mesón-Cervecería Cruz Blanca, Esturión, Jardín 
Mediterráneo, La Brasería Aurrerá, La Cava 
Aragonesa, La Posada del Mar, La Sidrería 
Aurrerá, Marisquería El Puerto, Son de Mar y 
Venta L’Almartxa. 

Pensando en el año próximo
Finalizada ya la última cita del Benidorm 

Gastronómico, ahora toca trabajar en la 
programación de los eventos de 2017. El 
objetivo de cara al año próximo  es consolidar 
las propuestas desarrolladas este año y que ya 
se han acoplado perfectamente al calendario 
de Benidorm, buscando que se celebren en 
periodos en los que se precisa potenciar 
la actividad del sector hostelero. Para ello, 
Abreca cuenta con el impulso y la colaboración 
promocional de la fundación Visit Benidorm, 
organismo con el que trabaja codo con codo 
durante todo el año. ●

El éxito del Benidorm Gastronómico 2016 abre las 
puertas a seguir creciendo en 2017

  La oferta del Benidorm 
Gastronómico consolida calendario 

y busca nuevos retos para 2017
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● Vaya por delante que, más 
pronto que tarde, dedicaremos 
un amplio reportaje en Directo 
Benidorm para conocer la historia 
del vino ‘Señorío de Benidorm’ y la 
ingente cantidad de premios que 
ha obtenido en sólo dos añadas. 
Pero en estas primeras páginas 
dedicadas a la gastronomía de la 
mano de ABRECA, resulta para  
nosotros imprescindible dejar 
constancia de que el nacimiento 
de este vino es la consecuencia de 
la apuesta de unos amantes de la 
gastronomía y de nuestra ciudad 
por avanzar hacia la calidad de la 

oferta con la imagen de Benidorm 
como estandarte.

El nombre de Benidorm, asociado 
a un vino de calidad, no es sino 
una forma de mostrar al mundo, 
porque de todo el mundo llegan 
nuestros turistas, que en Benidorm 
cada vez está más consolidada 
una oferta gastronómica con una 
excelente relación calidad precio. 
Una oferta que, además, reconoce 
la cocina autóctona, pero sin 
olvidar que tan variados turistas 
tienen igualmente variados gustos 
culinarios y, aquí, encuentran 
satisfacción a sus gustos.

Bodegas Bocopa recogió el 
testigo de unos enamorados de 
Benidorm que quisieron poner el 
nombre del gigante del turismo en 
una botella de cristal con el skyline 
en relieve. Premiado y reconocido, 
supone una apuesta por la calidad 
que se extiende a toda la oferta de 
Benidorm y que a la gastronomía le 
toca muy de cerca. ●

● Ingredientes para el Plato:
1.- 1/4 de boquerones.
2.- 250 gr. de calabaza.
3.- Una ñora picada.
4.- 100 gr. de judías verdes 

anchas.
5.- Perejil.
6.- Dos dientes de ajo.
7.- Pimienta negra.
8.- Aceite de Oliva.
9.- Azafrán.
10.- Tomate frito.
11.- Sal.
12.- Arroz.

Modo de Preparación:
Primero troceamos la calabaza 

y las judías, en un caldero 
sofreímos primero la ñora 
con aceite caliente. Después 
sofreímos la calabaza y las judías. 
Posteriormente sofreímos los 
boquerones, el tomate y se añade 
el arroz, la ñora, el azafrán, el 
ajo y el perejil picado. Se rehoga 
y se le añade agua caliente. 
Cuando hierva añadimos primero 
la verdura y tras 10 minutos los 
boquerones. Por último añadimos 
un ajito en láminas.

Buen provecho y recuerda: LOS 
PLATOS DE BENIDORM, SABEN 
MEJOR. ● 

Señorío de Benidorm, una apuesta 
por la calidad y la imagen

RECETAS DE BENIDORM

Arroz caldoso con boquerones
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El mantenimiento y los cuidados periódicos son garantía de seguridad, fiabilidad y conservación de valor de su Mercedes. 
Nuestro Servicio Técnico asegura un mantenimiento correcto del vehículo y así como su movilidad. En Mercedes-Benz como 
fabricantes conocemos mejor que nadie su vehículo, y disponemos además de todas las herramientas especiales necesarias 
personal de servicio altamente cualificado y profesional que le ofrece una amplia gama de tareas y servicios, que aseguran a 
largo plazo el rendimiento de su Mercedes. Le garantizamos lo mejor para para usted y su vehículo.

El Servicio de Mantenimiento Mercedes-Benz le ofrece:
•Cambio de Aceite y Filtro, Filtro de Aire, Filtro de Combustible, revisión de Discos y Pastillas de Freno,
 sustitución de anticongelante, Filtro de Polen, etc.
• Inspección de los diversos componentes del motor, transmisión y chasis.

Servicio de Mantenimiento Assist A
Clase A

El precio incluye IVA, mano de obra y Recambios Genuinos necesarios para el trabajo de mantenimiento que se especifica.
Este precio puede variar en función del año de producción de su vehículo. Consultar precio para su modelo.

Servicio de Mantenimiento.

Mi Servicio de Mantenimiento. My Service.
Servicio de Mantenimiento Mercedes-Benz a precio cerrado.

Oferta a precio cerrado.

150,00 €Desde



● En 1975 empiezan de forma clandestina los 
primeras reuniones para formar una Asociación 
de Comerciantes democrática en Benidorm, ante 
el desconcierto de muchos de ellos por el reparto 
del pago de impuestos y cargas fiscales gestionado 
por la sección de Comercio del Sindicato Vertical 
franquista, y que deseaban que esos pagos 
de impuestos se hicieran de una forma más 
transparente y democrática. Sumando, a todo 
ello, la explosión de la competencia desleal en 
la modalidad de venta ambulante en la ciudad, 
surgieron los primeros argumentos para crear 
una nueva asociación de comerciantes que fuera 
INDEPENDIENTE en todos los sentidos.

El 13 de Mayo de 1977 se depositan los 
estatutos de la Asociación Independiente de 
Comerciantes de Benidorm (AICO), lo cual hace 
que estemos hablando de la segunda Asociación 
de Comerciantes con más antigüedad de la 
Provincia de Alicante y de las primeras de España. 

Primera junta directiva
Su primera Junta Directiva estuvo compuesta 

por D. Juan Antonio Sánchez Moya (Presidente), 
D. Demetrio Hernando Llauradó (Vicepresidente), 
D. José Amor Amor (Secretario), D. Gregorio 
Pérez Torres (Vicesecretario), D. Diego Orquín 
Pérez (Tesorero), D. Cristóbal Catalán López 
(Vicetesorero), D. Gaspar Soriano Orts (Contador), 
D. Cayetano Martínez Hernández (Vicecontador) 
y como vocales D. Basilio Arán Estivill, D. Jaime 
Climent Soler y D. Eliseo Yus Prats representando 
en ese momento a 146 Comerciantes. 

Desde sus inicios, AICO ha estado 
relacionada con los emprendedores que más 
han innovado en el Comercio de Benidorm, 
rodeándose con verdaderos profesionales, los 
cuales han estado siempre en contacto con las 
más prestigiosas personalidades, discutiendo, 
reivindicando, trabajando y colaborando en 
el desarrollo del Comercio y de la ciudad que 
hoy es Benidorm.

Como en todas las Asociaciones y Organismos, 
AICO ha pasado por sus tiempos de bonanza y 
sus tiempos de crisis. En éstos últimos hemos de 
agradecer a los comerciantes con inquietudes 
e inconformistas, que no dejaron de creer en 
el ASOCIACIONISMO. A estos Comerciantes, a 
las juntas directivas y sobre todo a sus cabezas 
visibles, los presidentes, debemos en mayor parte 
el poder contar hoy con una asociación fuerte y 
dinámica.

Hoy, más numerosa y abierta
Actualmente y tras 39 años de existencia, la 

Asociación representa a 516 establecimientos. La 
renovación estatutaria realizada en el año 2000 
abre las puertas a todas las actividades reflejadas 
en el código mercantil y su ámbito circunscribe a 
toda la Provincia de Alicante.

Miembro de la Federación Alicantina de Comercio 
de la Pequeña y Mediana Empresa (FACPYME) y a 

AICO, una asociación con historia
Estimados Socios y 
Comercio de Benidorm, 
con esta publicación, AICO 
inicia un nuevo proyecto 
para dar a conocer e 
informar a todo el sector 
de Benidorm del trabajo 
que desarrollamos para ti 
como Comerciante y para 

Benidorm como ciudad. 

Desde que fui elegido Presidente, la Junta 
Directiva que me honro en presidir trabaja 
arduamente para defender los intereses de 
los Asociados y que consideramos legítimos, 
aunque no sean compartidos por otros 
sectores empresariales, partidos políticos y/o 
entidades, pero también trabajamos para 
que nuestra ciudad sea un destino turístico 
de compras junto con vuestro apoyo. 
Dentro del trabajo de la Junta Directiva son 
tres los pilares de trabajo. El primero sois 
vosotros los Socios consolidando servicios, 
información y apoyo a vuestros problemas. 
El segundo es la reivindicación en defensa 
del comercio urbano que genera empleo, 
riqueza y da vida a los barrios. Y el tercero 
son las actividades y campañas de promoción 
para potenciar nuestros establecimientos y 
recuperar clientes de nuestra provincia que 
hemos ido perdiendo en los últimos años.

Para conseguir los éxitos marcados 
necesitamos de tu apoyo y colaboración, pues 
sin ella la Asociación por sí sola no es posible 
y, por tanto, te invitamos a que te impliques 
junto con nosotros para que nuestro futuro 
como Comerciantes y Empresarios tenga una 
trayectoria de éxito. ●

Un nuevo proyecto

Primera Asamblea General celebrada en 1977

Primera conferencia organizada por Aico 
impartida por el Catedrático de Derecho 
Mercantil D. Manuel Broseta en el cine 
Capitol el 13 de marzo de 1977

Raúl Parra
Presidente de AICO

su vez miembro de la Confederación Valenciana 
de Comercio (COVACO), nos demuestra que AICO 
es una Asociación abierta y representada a nivel 
Provincial, Autonómico y Nacional. ●

99
ASOCIACIÓN INDEPENDIENTE DE 
COMERCIANTES DE BENIDORM Y PROVINCIA

¿Quieres EVOLUCIONAR con nosotros?

HAZTE SOCIO,
JUNTOS cambiaremos las cosas

www.aicobenidorm.es • 965 86 57 35



● AICO, en colaboración con las concejalías de Comercio y Fiestas, puso 
en marcha la campaña ‘Halloween Benidorm 2016’ para dinamizar la 
oferta comercial de la ciudad. En el programa de actividades destacaron 
las atracciones infantiles, el concurso de escaparatismo y las animaciones 
terroríficas urbanas en la “Calle del Terror” ubicada en la calle Gambo, 
todas estas actividades realizadas por la empresa Legend Especialistas, S.L.

Concurso escaparatismo Halloween
El jurado valoró a todos los escaparates inscritos y los tres mejores 

fueron los realizados por el establecimiento Pin Shop, Óptica Acuavisión 
y el salón de belleza Fusión Look. La entrega de premios se realizó en 
la noche del lunes 31 de octubre en la Calle Gambo, convertida durante 
estos días en la ‘Calle del Terror’. 

El Jurado estuvo formado por Candelaria Olivares en calidad de invitada 
por AICO, Mª Concepción Naranjo en representación de AICO, Sergio 
Pérez en representación de la Concejalía de Comercio, Manuel Agüera 
en representación de la Concejalía de Fiestas y actuando de secretario del 
concurso Juan José Camarasa. 

La edil de Comercio, Ana Pellicer, el edil de Fiestas, Jesús Carrobles,  el 
concejal Eugenio García y el presidente de AICO, Raúl Parra, fueron 

los encargados de entregar 
los premios a los ganadores, 
tres premios en metálico 
aportados por la Concejalía 
de Comercio. El primer premio 
para el establecimiento 
Pin Shop que recibió 700€ 
en metálico; el segundo 
clasificado Óptica Acuavisión 
con 200€ en metálico y el 
tercer clasificado salón de 
belleza Fusión Look con 100 
€ en metálico. ●

● Desde AICO aplaudimos y potenciamos esta acción ya que La 
Herboristería, herbolario-ecotienda pionera en Benidorm, conmemora 
que hace un año dejó de entregar bolsas de plástico de “un solo uso”, 
con el objetivo de promover entre sus clientes la utilización de bolsas 
de tela, carritos, mochilas o cualquier otro contenedor reutilizable. 

Esta acción se enmarca en su campaña de concienciación “Di NO a 
las bolsas de plástico”, y supuso para este establecimiento comercial 
cambiar el hábito de entregar bolsas de plástico a sus clientes regalando 
una cantidad de bolsas de tela y cobrando las bolsas compostables de 
fécula de maíz no transgénico a precio de coste, para aquellos clientes 
que acuden al establecimiento sin su propia bolsa reutilizable. 

La Herboristería busca concienciar a sus clientes de la importancia de 
acabar con el uso indiscriminado de bolsas de plástico de un solo uso y 
cambiar a otro tipo de bolsas, ya sea reutilizando las de plástico que se 
guardan en casa o usando bolsas de tela, mochilas, carritos, etc.

Para la gerente de la Herboristería, Isabel Tortosa, “estamos 
convencidos de que la sociedad cada vez es más consciente del riesgo 
y peligro que supone el uso indiscriminado del plástico. Por todo ello, 
animamos a que otros negocios locales y comarca se sumen a esta 
iniciativa verde”.

Impacto del plástico en el medio ambiente.
Anualmente se generan en España más de 100.000 toneladas de 

bolsas de plástico (más de 250 bolsas por habitante), siendo el sistema 
de recogida altamente ineficiente: sólo se logra que vayan a los 
contenedores amarillos el 10% de las bolsas de plástico.  La materia 
prima de las bolsas de plástico es el petróleo, lo que supone un 
impacto muy negativo en el medio ambiente: tardan más de mil años 
en degradarse, causan la muerte de animales cuando se las tragan 
o quedan atrapados en ellas y contaminan la atmósfera cuando se 
queman, entre otras consecuencias negativas. ●

Halloween nos acercó una 
oferta comercial ‘de miedo’ 

Di “NO” a las bolsas de plástico

Entrega de premios escaparatismo con temática Halloween

Las Brujas del averno hechizaron 
inocentes con sus conjuros

El Presidente de AICO junto a la gerente del establecimiento Isabel Tortosa. 
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● Acaban de empezar las obras 
para renovar y peatonalizar el 
tramo inicial de la céntrica calle 
Tomás Ortuño. Unas obras que 
en buena medida responden al 
esfuerzo del grupo de trabajo de 
escena urbana de la Junta Directiva 
de AICO, que trasladó la petición 
de los comerciantes de la calle al 
concejal de escena urbana el año 
pasado. 

Según las previsiones, estas 
obras se prolongarán durante un 
periodo máximo de dos meses y 
desde la asociación esperamos no 
se retrasen ante las incomodidades 
que este tipo de actuaciones 
conllevan. Existe el compromiso de 
los responsables municipales de que 
se va a aumentar el ritmo de trabajo 
más de lo habitual, sobre todo en 
esta época del año, para cumplir 
con las plazos y reducir de esta 
forma las molestias a residentes y 
comerciantes. 

Esta actuación está valorada 
en casi medio millón de euros y 
amplía la red peatonal que ya se 

extiende por las calles del barrio 
del Calvari. Se cortará al tráfico el 
tramo comprendido entre la calle 
del Mercado y la calle La Biga. Con 
estos trabajo se persigue, además, 
incrementar la seguridad en el vial, 
ya que debido a la estrechez de las 
aceras algún peatón ya ha sufrido 
un susto por la cercanía con los 
vehículos. El otro gran objetivo es 
favorecer la actividad comercial 
para revitalizar el barrio. 

Entre Mercado y La Garita
Las obras de peatonalización 

afectan al tramo comprendido 
entre las calles Mercado y La Garita. 
La calzada y aceras van a quedar a 
un mismo nivel con un tratamiento 
de pavimento similar al del tramo 
de la calle Tomás Ortuño que ya 
es peatonal, el que conecta con el 
Paseo de la Carretera. También se 
prevé colocar arbolado ornamental 
en las orejetas y renovar la red 
de pluviales y las conducciones de 
agua potable, que en la actualidad 
superan los 40 años de antigüedad 
y que se encuentran en muy mal 
estado. ●

● Ante las acciones del equipo 
de Gobierno Municipal sobre la 
modificación puntual nº 19 del 
PGMO de Benidorm (art.112 
de las Normas Urbanísticas), 
denominada “Grandes Superficies 
Comerciales” y que conlleva la 
libre autorización en cualquier 
parcela del término municipal 
urbanizable de una posible 
implantación de más centros 
comerciales en la ciudad, la 
Junta Directiva ha trabajado 
intensamente para conocer los 
motivos y las razones de dicha 
modificación sin conocerla, 
sorprendidos nuevamente por 
la actuación municipal en la 
que no ha tenido en cuenta la 
opinión del Comercio y tampoco 
conocemos el objetivo final de 
esta medida. Por tal motivo 
hemos querido trasladar nuestro 
rechazo a tal aprobación y la falta 
de un proyecto de futuro sobre 
el sector comercial en Benidorm 
y, por tanto, hemos presentando 
las pertinentes alegaciones sobre 
dicha modificación, detectando 
un gravísimo defecto de 
procedimiento y que estamos 
estudiando acudir a los Tribunales 

para que determine las acciones 
legales a realizar. 

Sobre la zona industrial
Benidorm posee un polígono 
industrial que ha estado 
paralizado desde hace 25 años y 
que solo por decisión política sigue 
así. No se ha desarrollado por que 
la prioridad para que actuase era 
y es que en dicha zona exista “una 
gran área comercial”, obviando 
el uso y servicio INDUSTRIAL que 
la ciudad necesita y que durante 
todo ese tiempo otros polígonos 
de los municipios de la comarca 
han sabido aprovechar, desarrollar 
y explotar en el mismo periodo de 
crisis por el que hemos pasado, 
pues la crisis y según los diferentes 
gobiernos municipales, ha sido el 
motivo de esta paralización. ● 

Tomás Ortuño, más peatonal
AICO estudia acudir a los tribunales

Término municipal en donde se 
pueden implantar varios centros 
comerciales, incluido el futuro 
plan Armanello.
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● Directo Más de 1,1 millones de euros en dos 
obras que, junto a las ya acometidas tiempo 
atrás, permitirán acabar con las inundaciones en 
la Avenida del Doctor Orts Llorca. El imaginario 
colectivo del último medio siglo aún tiene en la 
retina la curva del ‘Number One’ intransitable 
y los locales de Orts Llorca, especialmente del 
tramo final, anegados en cada episodio de lluvias 
torrenciales.

Las obras de la segunda y tercera fase del 
proyecto de mejora del drenaje de aguas pluviales 
en la calle del Dr. Orts Llorca ya están en marcha. 
La Diputación financia íntegramente los 800.000 € 
de la segunda fase, mientras que el Ayuntamiento 
se hace cargo de los 324.000 € de la tercera fase. 

La segunda fase afecta al tramo entre la calle 
Gerona y la Avenida del Mediterráneo, tramo 
en el que se va a duplicar la capacidad de la 
red de pluviales. La tercera fase, actúa desde la 
intersección de Dr. Orts Llorca con la calle Gerona 
hasta la avenida Alfonso Puchades.

En una reciente visita a las obras junto al 
presidente de la Diputación, César Sánchez, el 
alcalde de Benidorm, Toni Pérez, explicó que en 

ambas fases “se van a reformar los tramos de 
Dr. Orts Llorca para el disfrute de los viandantes 
mejorando la escena urbana y especialmente las 
acercas”, que en algunos casos tienen 60 años de 
antigüedad. ●

● Directo Un estudio encargado por el 
Ayuntamiento de Benidorm a una consultora 
externa desaconseja a Benidorm implantar 
una red propia de autobuses urbanos. Este 
informe ha valorado si sería rentable para 
el Consistorio licitar de forma directa el 
transporte de autobuses urbanos de Benidorm 
y dejar en manos del Consell el servicio 
interurbano. 

El estudio es especialmente importante 
porque ha examinado la situación actual del 
transporte colectivo del área de Benidorm, 
prestado por dos operadoras diferentes 
que cuentan con líneas que unen diferentes 
poblaciones de la comarca y que, en el 
caso de la ciudad, atiende también tráficos 
urbanos. Hay que tener en cuenta que estas 

dos concesiones están caducadas o en puertas 
de caducidad.

Peor servicio y más caro
Las conclusiones de este estudio sostienen 

que la segregación de las redes, el paso de 
comarcal a urbana e interurbana, además 
de empobrecer en principio la calidad del 
transporte público en general supondría para 
el Ayuntamiento de Benidorm un coste en 
términos de subvención del orden de 2 o 3 
millones de euros si pretende mantener el 
actual nivel del servicio. 

Además, los usuarios locales se verían 
afectados por los previsibles incrementos 
de transbordos entre la red urbana e 
interurbana y también habría un perjuicio 
para la movilidad sostenible; mientras que 
para el resto de municipios la red interurbana 

–si no es subvencionada- debería reducir 
sus frecuencias con los trastornos que esto 
produciría a los usuarios. 

Una red comarcal
El estudio considera conveniente mantener, 

en términos generales, la red actual de 
transporte público comarcal. Para tratar de 
implantar un sistema de transporte público 
comarcal en consonancia con la Ley de 
Movilidad de la Comunidad Valenciana, el 
estudio recomienda el desarrollo de “una hoja 
pedagógica” que facilite la incorporación del 
resto de localidades afectadas y en la que 
participe la Generalitat Valenciana. 

A la hora de extraer estas conclusiones el 
estudio ha analizado y tenido en cuenta, entre 
otras cuestiones, datos socioeconómicos, la red 
de transporte comarcal actual presentada por 
Llorente Bus SA y por UBESA, las consecuencias 
de la segregación de las redes del transporte 
público, las limitaciones de superficie y 
distancias, los costes de explotación de los 
servicios, los posibles sobrecostes para los 
viajeros y los efectos sobre el tráfico de 
Benidorm. ●

Un estudio propone crear una red comarcal de 
autobuses y desaconseja a Benidorm implantar una 

red propia de autobuses urbanos

   Separar las líneas urbanas 
e interubanas afectaría a 
la calidad del servicio y 

supondría un coste adicional 

 Las nuevas canalizaciones 
tendrán el doble de capacidad 

de recogida de agua

El principio del fin de las 
inundaciones en Orts Llorca 
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● Directo Dos pruebas en un mismo día, más 
de 3.000 corredores y un recorrido rápido 
que permitirá conseguir buenas marcas son 
los atractivos con los que se ha postulado la 
celebración de la Media Maratón y los 10km de 
Benidorm el próximo domingo 27 de noviembre. 
El nuevo circuito, que atravesará el centro de la 
ciudad y bordeará la playa, es más rápido que 
nunca y está homologado por la Federación de 
Atletismo de la Comunitat Valenciana, por lo que 
se espera batir el récord de participación.

La prueba saldrá desde la Plaza del Dr. Fleming, 
recorrerá de subida y bajada la Avenida del 
Mediterráneo, pasará por las playas de Levante y 
Poniente y finalizará en la Plaza de Sus Majestades 
los Reyes de España.

Deporte y turismo
La edil de deportes, Ana Pellicer, puso de 

manifiesto en la presentación de la carrera el 
esfuerzo realizado por la organización y, en 
especial, desde la Fundación Visit Benidorm 
para que “el turismo deportivo llene nuestros 
hoteles en esas fechas”. Pellicer animaó a toda 
la ciudadanía a “hacer sentir a los participantes 
como si estuvieran en sus casas” y que tengan a 
“nuestra ciudad como referente de las cosas bien 
hechas”.

Francisco J. Quiles, del grupo hotelero Don 
Pancho en el que tuvo lugar la presentación, 
hizo un llamamiento al sector para “utilizar un 
evento como este para potenciar el turismo”, y 
ha defendido este tipo de acontecimientos como 
“oportunidades que debemos saber aprovechas”.

Una carrera cosmopolita
Corredores de 26 nacionalidades distintas se 

darán cita en esta competición. Se ha previsto 
la participación de más de 3.000 corredores, de 
los cuales el 56% son extranjeros. En cuanto a la 
participación nacional, se han inscrito atletas de 32 
provincias españolas, 200 de ellos benidormenses. 
Se ha incrementado la participación femenina 
que alcanza, de momento, el 40%. Como dato 
curioso, el record de edad entre los participantes 
lo ostenta un británico, con 85 años, inscrito en 
los 10km. ●

La Medio Maratón y los 10km de Benidorm 
esperan a más de 3.000 corredores 

La Fancy Dress Party celebrada el pasado 18 
de noviembre en la zona inglesa de Benidorm 
fue el evento elegido para testar una nueva 
‘app’ de alertas de seguridad geolocalizadas. 
Esta prueba piloto desarrollada por Notico, 
filial del grupo Deveryware, ha llegado a 
Benidorm de la mano del área de Innovación 
del Ente Gestor del Destino Turístico Inteligente 
del Ayuntamiento de Benidorm y del Instituto 
Valenciano de Tecnologías Turísticas (Invattur), 
en colaboración con la Concejalía de Seguridad 
Ciudadana. 

La herramienta en cuestión, denominada 
Notico SAFE, es un servicio de alertas en tiempo 
real para smartphones que permite controlar 
y visualizar en todo momento el envío y 
recepción de información, posibilitando una 
toma de decisiones más ágil y acertada a todas 
las partes implicadas en los dispositivos de 
seguridad de eventos en los que se concentran 
importantes núcleos de población.    

Un avance más hacia la ‘smart city’ 
El concejal de Seguridad Ciudadana, Lorenzo 

Martínez, ha explicado que “se nos dio la 
posibilidad de probar esta nueva aplicación, 
que está en fase de pruebas y desde el 
Ayuntamiento se consideró que era una 
oportunidad para ahondar en ese esfuerzo 
que está desarrollando Benidorm en todo 
lo relacionado con el concepto ‘smart city’ y 
aplicar las posibilidades que ofrecen las nuevas 
tecnologías al ámbito de la seguridad”.  ●

Prueban en Benidorm 
una ‘app’ que permitirá 
mejorar la seguridad en 

grandes eventos
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● Directo El tirón turístico de las Fiestas Mayores 
Patronales de Benidorm es uno de los elementos 
que contribuyen a prolongar la temporada 
alta turística, entendiendo por temporada alta 
aquella en la que la práctica totalidad de los 
hoteles de la ciudad continúan abiertos, antes 
de que aproximadamente el 25% de la planta 
hotelera cierre durante tres o cuatro meses hasta 
la cercanía de la primavera.

Ocupaciones en el sector hotelero cercanas 
al 90% son, sin duda, una excelente cifra para 
la primera quincena de noviembre con toda la 
planta hotelera prácticamente abierta, y a ello 
contribuye de forma importante el atractivo que 
las fiestas grandes tienen para muchos turistas, 
especialmente británicos, que incluso ya preparan 

sus propias celebraciones en torno a ellas: antes, 
durante y después.

Después de las fiesta, el turismo de invierno 
se consolida como un baluarte para mantener 
la ruptura de la estacionalidad lograda tantos 
años atrás. Turismo de tercera edad nacional y 
extranjero, congresos y convenciones, y puentes 
vacacionales contribuyen a mantener abierto el 
destino Benidorm todo el año, una oferta que se 
cimenta en el clima, en la calidad del alojamiento 
y en la vida que mantiene la ciudad.

Los darderos llenaron Benidorm
Fueron más de 6.000 los darderos que vinieron 

a competir en el XXVI Campeonato Nacional de 
Dardos Electrónicos que se celebró la primera 
semana de noviembre en el Palau d’Esports l’Illa 
de Benidorm, pero en realidad fueron más de 
11.000 personas las que llegaron a nuestra ciudad 
para vivirlo. Apartamentos, campings y hoteles 
les alojaron; comieron en nuestros restaurantes y 
consumieron en nuestros comercios. 

El impacto económico de este evento en nuestra 
ciudad ha sido importantísimo, precisamente por 
las fechas en las que se celebra. Y parece que de 
cara al futuro Benidorm seguirá siendo sede de 
este campeonato, porque tanto la organización 
como los competidores buscan la vida que sólo un 
destino como el nuestro puede ofrecer en estas 
fechas. ●

  Cada año más británicos marcan 
en el calendario las fechas de las 
fiestas para venir de vacaciones a 

Benidorm

Más de 11.000 personas llegaron a Benidorm justo la semana anterior a las fiestas 
para vivir el campeonato de dardos 

Las Fiestas Patronales y el Campeonato Nacional 
de Dardos prolongan la temporada alta 
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● Directo Un día de magia para celebrar el 
cumpleaños de todos los niños del mundo. Una 
buena definición para la jornada “Pequeños 
Héroes” que se celebró el pasado 18 de 
noviembre en el Hospital General Universitario 
de Alicante de la mano de la Fundación Terra 
Mítica y con la colaboración del personal de la 
Unidad Pedagógica Hospitalaria de la Unidad 
de Oncología Pediátrica del centro. 

El aula pedagógica  del hospital  se convirtió 
en un mundo de fantasía de la mano de 
personajes tan emblemáticos de Terra Mítica 
como Barbarroja, El Centurión Cayo Augustus, 
el Caballero Negro o el egipcio más alocado de 

la historia, quienes se han desplazado al propio 
hospital para contar a los niños ingresados sus 
aventuras y arrancar a estos pequeños héroes 
la mejor de sus sonrisas. Los pequeños no 
sólo han disfrutado de la actuación de estos 
singulares personajes sino que han recibido 
muchos regalos. 

El objetivo de esta iniciativa es crear, entre 
los niños hospitalizados y sus familias, energía 
positiva que les permita salir de la rutina 
hospitalaria y les aporte una dosis extra de 
fuerza para hacer frente a una difícil realidad. 
La Fundación Terra Mítica, tras cumplir su primer 
año de vida, mantiene su férreo compromiso con 

los niños y familias en situaciones vulnerables. 

Segunda carrera solidaria  
Con más de 1000 asistentes el pasado año en 

su primera edición, la Carrera Popular Solidaria 
de la Fundación Terra Mítica y Grupo Brotons  
vuelve a celebrarse con el objetivo de superar 
su propia marca y apoyar a Cáritas Diocesana 
Orihuela-Alicante en su  incansable labor. La 
cita deportiva será el 6 de diciembre en el 
parque Terra Mítica.  El complejo se convertirá 
en una  gran pista al aire libre donde los runners 
más profesionales, amateurs, andarines, niños y 
familias al completo disfrutarán de un día de 
diversión, solidaridad y deporte.  

Los participantes que acudan a las carreras 
deberán aportar, como inscripción, alimentos no 
perecederos así como ropa, material escolar  o 
juguetes en buen estado que serán donados de 
manera íntegra a Cáritas. Además, se celebrará 
una rifa solidaria cuya recaudación también se 
destinará a Cáritas Diocesana, en la que habrá 
regalos como un maillot del Tour de Francia 
firmado por Alejandro Valverde. ●

    La Fundación Terra Mítica cumple 
un año de férreo compromiso con 
los niños y familias en situaciones 

vulnerables
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La jornada “Pequeños héroes” se celebró el pasado 18 de noviembre en la Unidad de Pediatría 
Oncológica del Hospital General de Alicante con motivo del Día internacional de la Infancia 

La Fundación Terra Mítica con los ‘pequeños héroes’
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● JC Gascón (Enviado especial a Sitges)

.- ¿Qué te ha supuesto trabajar con Borja 
Cobeaga y cómo ha sido la experiencia de 
rodar un corto después de trabajar en tantos 
largometrajes y series de TV?
.- La experiencia con Borja ha sido genial. Es un 
director muy majo y sabe lo que hace. En cuanto 
a lo de trabajar en un corto no he encontrado 
muchas diferencias respecto a películas, porque 
al ser 4 cortometrajes seguidos es parecido a 
trabajar en largometrajes o series, quizá es 
menos tiempo, pero nada más.

.- Habiendo ya trabajado con los mejores 
directores y actores españoles, ¿qué te queda 
por hacer a los 30 años y con qué director te 
gustaría trabajar?
.- Me queda mucho, mucho y eso espero, claro. 
Siento que en realidad tampoco he hecho 
tanto. Aún me quedan muchos personajes por 
explorar y nuevas historias que contar… Vamos, 
que me queda, me queda…¡eso espero!
(risas).
Me gustaría trabajar con Bayona que está 
por aquí (Sitges), Amenábar y gente a la que 
admiro, pero tampoco me baso solamente en el 

director, sino en el conjunto de todo. El director 
es muy importante, pero el guión también lo es. 
Me tiene que transmitir algo diferente o algo 
que me llame la atención por algún motivo. 
Son varias cosas las que me hacen escoger el 
proyecto.

.- Si pudieras viajar en el tiempo (como en el 
cortometraje), ¿qué harías y dónde irías?
.- Mmmm, por curiosidad, Iría a la época de 
Isabel “la católica” (risas) a averiguar si lo que 
yo hice en la serie tiene sentido con lo que en 
realidad fue… Y también me gustaría viajar a 
los años 70 e ir al Festival de Woodstock.

.- ¿Tienes algún método o alguna técnica 
especial para construir tus personajes? 
.- No tengo ningún método; yo lo llamaría 
en todo caso  el “Método Michelle”. Me guío 
mucho por el instinto y por las indicaciones 
del director y crear junto con él el personaje. 
Me resulta más fácil construir el personaje 
desde mi parte emocional, entender lo que 
está sintiendo el personaje en ese momento, 
y a partir de ahí es por donde tiro yo. Me da 
completamente igual inventarme un pasado 
hasta varias generaciones anteriores; me 

importa más saber lo que está sintiendo ese 
personaje y poder transmitirlo bien.

.- ¿Pero no necesitas en un momento dado 
tirar de situaciones pasadas, de “memoria 
emocional” para llegar a ciertos estados?
.- Depende. Depende mucho de la situación, 
del personaje, del día. A veces sí que necesito 
un rato para concentrame en una secuencia 
dramática si tengo que llorar. Otro día me sale 
mucho más fácil… es que depende de muchas 
cosas.

.- Dos de los directores con los que has trabajado 
son Mariano Barroso y Montxo Armendáriz. El 
primero habla de la importancia de lo que 
quiere un personaje del otro en la escena y el 
segundo, de la importancia del control de la 
mirada. ¿Con que aspecto te identificas más?
.- Me encantan las dos cosas porque todo tiene 
sentido para mí y todo me funciona de ambos 
directores. La verdad es que soy una esponja y 
absorbo todo lo que me indican los directores 
con los que trabajo. Si tu tienes la emoción 
dentro, eso ya se te transmite por la mirada 
y lo importante es estar presente en toda la 
secuencia, no sólo cuando tienes tu diálogo o tu 
frase sino estar constantemente sintiendo lo que 
tienes que sentir para poder transmitirlo. Y el 
objetivo también es fundamental porque saber 
lo que necesita el personaje en concreto también 
ayuda muchísimo para que todo fluya. ●

ENTREVISTA CON MICHELLE JENNER

“Aún me quedan muchos personajes por 
explorar y nuevas historias que contar”

A pesar de su juventud, podría decirse que la actriz Michelle Jenner (Barcelona, 1986) es toda una 
veterana en el mundo del cine y de la televisión. Ha trabajado con los mejores directores españoles como 
Almodóvar, Barroso, Armendáriz, Vigalondo… Y recientemente ha presentado en el Festival de Sitges su 
último trabajo dirigido por Borja Cobeaga, “En tu cabeza. Parte II. Milagros y remedios”, un nuevo proyecto 
de Cinergía impulsada por Gas Natural Fenosa.

Además de talento y belleza, Michelle posee una sonrisa envidiable y una actitud muy positiva ante la 
vida. Y esta es la amable y breve entrevista que me concedió para “Benidorm Directo” a su paso por Sitges.
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